

Beaucoup de rires au Domaine du château



Les bénévoles de l'équipe Bibliothèque pour tous, outre leurs visites aux personnes hospitalisées pour dialoguer et proposer de la lecture, organisent régulièrement des rencontres-échanges en maisons de retraite, sur un thème adapté au calendrier ou élaboré selon les souhaits des résidents.

La semaine dernière, Denise, Lisette, Marylène et Sylvie se sont rendues aux Opalines puis au Domaine du Château, pour un moment de récréation composé d'histoires drôles, jeux de mots et devinettes, évocation de livres et BD, sketches et imitations.

En costumes, avec les accessoires, les animatrices ont séduit le public qui a souhaité, pour la prochaine rencontre, partager les textes de beaux poèmes de la littérature française.

Concluant ce joyeux moment, Espérance Sempéré a déclamé, sur un ton très juste, sans aucune hésitation, une longue tirade extraite de l'œuvre de Racine, "Athalie". L'assistance a applaudi chaudement pour son extraordinaire mémoire et son talent oratoire.